

ESTABLECE CJF DIÁLOGO DIRECTO, FRANCO Y PERMANENTE CON PERSONAS JUZGADORAS DE TODO EL PAÍS

- *La Ministra Presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, visitó juzgados y tribunales de seis entidades del país, durante el primer semestre del año.*
- *Consolidar la unidad, el orgullo de ser parte del Poder Judicial y garantizar el acceso a la justicia, son las metas del Consejo de la Judicatura Federal*

La cercanía y el diálogo directo, franco y permanente con magistradas, magistrados, juezas, jueces y personal administrativo que integran este organismo en el país, ha sido una prioridad en la actividad de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, como presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

Durante el primer periodo de actividades de este cuerpo colegiado, la Ministra Presidenta estableció nuevos canales de comunicación con las personas juzgadoras para conocer de primera mano los retos que enfrentan cotidianamente, así como las fortalezas que construyen el andamiaje de la justicia federal.

En los encuentros, Piña Hernández refrendó la unidad institucional, el sentido de pertenencia, el orgullo de formar parte del PJJ y reafirmó el compromiso del Pleno del CJF por mejorar las condiciones para que las y los juzgadores ofrezcan un servicio de calidad y cercanía con las personas justiciables.

Así, en el primer periodo de actividades del CJF, la también Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) visitó instalaciones jurisdiccionales de la Ciudad de México; Toluca, Estado de México; Puebla, Puebla; Hermosillo, Sonora; Torreón, Coahuila; Cuernavaca y Xochitepec, en Morelos, donde reconoció el trabajo realizado por las personas servidoras públicas que tienen a su cargo la responsabilidad de impartir justicia.

Además, recorrió las instalaciones en las que se labora y se recibe al público usuario, escuchó las propuestas para mejorar la calidad del servicio que se brinda, tomó nota de las necesidades específicas en cada Tribunal y Juzgado, además de analizar posibles alternativas de solución para mejorar las condiciones laborales y de infraestructura.

Los encuentros de trabajo al interior del país que realiza la Ministra Presidenta, en las que ha sido acompañada, en ocasiones, por Ministros de la SCJN, Consejeras y Consejeros de la Judicatura Federal, han contribuido a reestablecer los canales de comunicación directa con las personas juzgadoras que atienden asuntos penales, civiles, administrativos y laborales, a quienes les recordó que su actuación independiente y responsable, dignifica la labor del Poder Judicial Federal.



Consejo de la
Judicatura Federal

En sus mensajes, Piña Hernández subrayó que ministras, ministros, magistradas y magistrados, juezas y jueces se distinguen por cumplir su responsabilidad con excelencia, compromiso, prudencia y autonomía, al tiempo que les recordó la relevancia de conducirse con honradez, ética y transparencia, ya que cumplen con una función fundamental en la sociedad.

Las y los juzgadores federales, les expresó, “somos constructores de paz y tenemos la misión de impartir justicia con ética, excelencia y unidad, porque con ello se logra la consolidación de un Poder Judicial fuerte que asume su labor de cara a las personas. Nuestra legitimidad, como Poder Judicial, siempre debe provenir de la integridad, la coherencia y la excelencia de nuestras resoluciones”.

En este sentido, hizo un llamado a las personas juzgadoras para hacer efectivo el derecho a la justicia sin distinciones de ningún tipo, pero con especial atención en los menos favorecidos y los grupos vulnerables como son niñas, niños, adolescentes, mujeres, personas con discapacidad, personas de comunidades y pueblos indígenas, afroamericanos, migrantes e integrantes de la diversidad sexual.

---0000---